

Législatives/Second tour/Conférence de presse du parti au pouvoir

# Le PDG appelle à la mobilisation derrière tous les candidats en situation de ballottage

LLIM

Libreville/Gabon

**LA** porte-parole du Parti démocratique gabonais (PDG), Estelle Flore Angangou, a animé un point de presse, hier après-midi, au siège dudit parti sis à Louis. Au cours de ce face-à-face avec la presse, elle a invité les militantes et militants à resserrer les rangs et à se mobiliser derrière tous leurs candidats admis au second tour. "C'est le lieu de rappeler à tous les militants de notre grand parti, que le contexte électoral actuel exige de nous, cohésion, fidélité et loyauté envers le Distingué

camarade président, son excellence Ali Bongo Ondimba, à travers le soutien sans réserve à tous les candidats investis par lui, et en situation de ballottage", a déclaré Mme Angangou. Avant de poursuivre : "Aussi, le parti invite-t-il l'ensemble de ses militantes et militants, à travailler à la défense de notre parti, en toutes circonstances et à œuvrer pour la consolidation de son unité". L'oratrice n'a pas manqué de fustiger le comportement de certains compatriotes qui tendraient à vouloir instaurer une démocratie malléable selon les intérêts particuliers. Non sans dénoncer des duplicités dans les rangs du parti au pouvoir. "Nous dé-



Photo : LLIM

plorons le fait que certains de nos militants continuent de semer le trouble dans nos rangs, par des actes de duplicité, en exhortant les compatriotes à ne pas accorder leurs suffrages aux candidats du PDG", a-t-elle dit. Tout en précisant que, ce constat a emmené dernièrement, la Commission permanente de Discipline à "monter au créneau pour mettre en garde ceux-là, déjà formellement identifiés, qui s'entraîneraient à

donner des instructions contraires aux camarades militantes et militants, ainsi qu'aux compatriotes confiants au projet d'accélération de la transformation de notre pays". En outre Mme Estelle Flore Angangou a rappelé que le secrétariat exécutif du PDG a appelé à la responsabilité de tous les statutaires, au nombre desquels : "les membres du Comité permanent, du Bureau politique, du Conseil national, du Comité central, les secrétaires provinciaux, départementaux, communaux, d'arrondissements, les secrétaires fédéraux, secrétaires de section, les secrétaires de comités ainsi que tous les militants de base".

**Estelle-Flore Angangou, porte-parole du PDG, lors de l'appel à la mobilisation derrière les candidats du PDG en situation de ballottage.**

Libreville/2e arrondissement/1er siège

## Un nouveau soutien pour Aurélien Ntoutoume Mebiame

Stéphane MASSASSA

Libreville/Gabon

LE candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) au 1er siège du deuxième arrondissement de la commune de Libreville, Aurélien Ntoutoume Mebiame, a reçu, lundi, le soutien du mouvement "En marche pour le deuxième arrondissement de la commune de Libreville". Le président dudit mouvement associatif, Eric Mebiame, a invité ses partisans à voter massivement le bulletin PDG, le 27 octobre prochain. Un vote "utile", selon lui. En ce sens que, soutient-il, le candidat du parti au pou-



Photo : D.R./L'Union

**Le candidat du PDG, Aurélien Ntoutoume Mebiame, lors d'une causerie.**

voir constitue une "alternative" pour le développement du 2e arrondissement de la capitale gabonaise. «Il est le candidat de l'espoir, au regard des actions concrètes

qu'il pose», a clamé le président dudit mouvement. De ce fait, poursuivra-t-il, «il est plus que urgent de soutenir ce porte-étendard du PDG». Arrivé en tête de ce pre-



Photo : D.R./L'Union

**Le président du mouvement, Eric Mebiame (c) donnant la consigne de vote, pour le 27 octobre prochain.**

mier tour avec 32,47% des suffrages, Aurélien Ntoutoume Mebiame compte également parmi ses soutiens, certains cadres de Démocratie nouvelle (DN), lesquels ont aussi exhorté

leurs à voter pour le candidat du Parti démocratique gabonais. Par ailleurs, dans le cadre des actions posées, en sa qualité de député, à l'endroit des populations de sa

circonscriptions électorale, le candidat PDG a livré, hier, les bâtiments réhabilités de l'école publique Montfort dont il a lui-même financé la restauration. Nous y reviendrons.

Akanda/Deuxième siège

## Franck Nguema en quête d'une nouvelle ère

J.O.

Libreville/Gabon

**P**ARMI les surprises du premier tour des législatives du 06 octobre, le nom de Franck Nguema est celui qui retient l'attention d'un certain nombre d'observateurs. Novice en politique, il est connu pour être le propriétaire de la chaîne de télévision privée TV+, et neveu du défunt André Mba Obame. Sa qualification au deuxième tour des législatives au deuxième siège de la commune d'Akanda, au nord de Libreville, sonne déjà comme un coup réussi pour celui qui a décidé de plonger dans le bain politique, il y a sept mois seulement. C'est donc fort de tout cela qu'il aspire légitimement à décrocher,

face à son adversaire du PDG, le siège de député de sa circonscription électorale. Depuis qu'il est engagé dans un marathon de causeries au lendemain de son accession au second tour, Franck Nguema ne cesse d'appeler les électeurs à donner une coloration diversifiée à l'Assemblée nationale, de sorte, selon lui, à créer un équilibre, à travers une «confrontation d'idées profitables au peuple». Non sans suggérer un débat contradictoire basé sur la «conciliation des oppositions apparentes mais fécondes». Avant de lancer : «Quand un se trompe, tout le monde se trompe. Votez donc les candidats issus de la société civile et d'autres partis pour apporter la contradiction à l'Assemblée nationale».



Photo : D.R.

**L'indépendant Frank Nguema (casquette aux couleurs nationales), entouré des siens lors d'un meeting.**

Le candidat indépendant espère également qu'au terme de ces élections, la dynamique d'un alliage politique associant les com-

pétences révélées issues de toutes les officines politiques, partis politiques des deux camps, société civile et diaspora, sera la voie

pour sortir les Gabonais de ce cycle infernal de pauvreté. Dans cette optique, il a indiqué qu'Ali Bongo On-

dimba, par sa fonction de président de la République, pourrait appeler à une sorte de «trêve politique». Estimant que l'absence durant les cinq prochaines années d'élections aux suffrages universels directs donne la possibilité de s'affranchir des considérations majorité-opposition et de ne "concentrer les forces que sur le redressement et la prospérité du pays". «Avec une équipe à haute performance où on évitera au maximum les "erreurs de casting" pour minimiser les errements financiers, un véritable travail en profondeur avec abnégation et l'amour du prochain pourra éradiquer la pauvreté », préconise-t-il. En tous les cas, sa foi chrétienne revendiquée et ses convictions humanistes l'en persuadent.